



Compagnie des Alpes fait appel pour la première fois de son histoire aux marchés de capitaux en procédant à une émission obligataire de 200M€

8 octobre 2010 – La Compagnie des Alpes (CDA) a lancé avec succès une émission obligataire pour un montant total de 200M€. La date de remboursement de cette obligation est fixée à octobre 2017, soit une maturité de 7 ans. L'émission a été réalisée dans des conditions financières attractives pour la société, qui illustrent la perception positive des investisseurs sur la solidité du modèle économique de la CDA et la qualité de son profil de crédit. Le coupon de 4,875 %, positionne très favorablement la CDA, s'agissant d'une primo-émission non notée.

L'obligation a été placée auprès de nombreux investisseurs institutionnels européens. L'intérêt manifesté par le marché est également le signe de la confiance des investisseurs dans la crédibilité de la nouvelle stratégie industrielle et financière de la société.

Cette émission obligataire fait suite au refinancement du crédit syndiqué et à l'augmentation de capital de 100 M€ réalisés en juin et juillet derniers, et parachève ainsi la mise en œuvre de la stratégie financière globale de la CDA. L'opération permet à la CDA d'allonger la maturité de sa dette et de diversifier pour la première fois de son histoire ses sources de financement, ce qui est de nature à renforcer sa flexibilité financière sur le moyen /long terme.

Le produit de l'émission obligataire viendra rembourser à due concurrence le prêt à terme du nouveau crédit syndiqué signé en juin dernier.

L'opération a été dirigée conjointement par BNP Paribas, Crédit Agricole CIB et Oddo Corporate Finance.

Pour Dominique Marcel, Président directeur général : *«L'émission obligataire réalisée ce jour par la CDA illustre une nouvelle fois la confiance de la communauté financière dans la solidité du modèle économique de notre société. Venant parachever la mise en place d'une stratégie financière globale, cette émission renforce la flexibilité financière du Groupe. La CDA a su tirer parti d'une dynamique de marché favorable pour s'ouvrir un nouveau compartiment de financement, dans de très bonnes conditions. Nous disposons désormais de tous les moyens financiers pour accélérer l'inflexion stratégique initiée fin 2008 et ainsi accroître la création de valeur à moyen terme de l'entreprise ».*

Prochains rendez-vous :

- Chiffre d'affaires de l'exercice 2009-2010 : mardi 26 octobre 2010, après bourse.
- Résultats de l'exercice 2009-2010 : mercredi 15 décembre 2010, avant bourse.

www.compagniedesalpes.com

Compagnie des Alpes est un acteur majeur de la production de loisirs actifs en Europe. Elle est présente sur 36 sites dont 15 grands domaines skiables des Alpes (parmi lesquels Tignes, Val d'Isère, Les Arcs, La Plagne, Les Menuires, Les 2Alpes, Méribel, Chamonix) et 21 parcs de loisirs (dont Parc Astérix, Grévin, Walibi, ...), dans 6 pays européens : France, Suisse, Pays-Bas, Belgique, Allemagne et Angleterre. Au cours de son exercice clos le 30 septembre 2009, elle a accueilli près de 23 millions de visiteurs et réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 576 M€ pour un résultat net part du Groupe de 40,2 M€.



CDA fait partie des indices SBF 250, CAC Mid 100 et CAC Mid&Small 190.
ISIN : FR0000053324 ; Reuters : CDAF.PA ; FTSE : 5755 Recreational services

Contacts :

Compagnie des Alpes :	Sandra PICARD	+33.1 46 84 88 53	sandra.picard@compagniedesalpes.fr
	Claire MONTEIL-ROBERT	+33.1 46 84 88 79	claire.monteil-robert@compagniedesalpes.fr
Kablé Communication Finance	Catherine KABLE	+33.1 44 50 54 75	catherine.kable@kable-cf.com
	Céline PASQUALINI	+33.1 44 50 54 73	celine.pasqualini@kable-cf.com